

Una manera de hacer Europa

Un minuto para la Igualdad

RED DE POLÍTICAS DE IGUALDAD ENTRE MUJERES Y HOMBRES EN LOS FONDOS COMUNITARIOS

Fecha: 22 de noviembre de 2018

Congreso Internacional sobre Gobierno Corporativo e Igualdad de Género

Más de 100 representantes del mundo académico y empresarial analizaron las diferentes soluciones regulatorias existentes a nivel europeo sobre cuotas de género en los consejos de administración.



Los pasados 15 y 16 de noviembre tuvo lugar en la Universidad CEU San Pablo de Madrid el Congreso Internacional "Gobierno Corporativo e Igualdad de Género – Realidad y tendencias regulatorias actuales". El encuentro fue organizado por la Asociación Europea de Mujeres Juristas (EWLA) y en él participaron más de 100 personas expertas del ámbito académico y empresarial.

El objetivo del Congreso era realizar un análisis pormenorizado y comparativo de las diferentes soluciones regulatorias en materia de cuotas de género en gobierno corporativo a nivel europeo y también en América Latina. El Congreso Internacional, que duró dos días, estuvo estructurado en torno a ocho mesas redondas. Este análisis se realizó desde diferentes perspectivas como la jurídica, la académica y la empresarial, lo que permitió un abordaje más completo sobre un asunto que requiere de muchas y diferentes miradas", señala Katharina Miller, presidenta de la Asociación Europea de Mujeres Juristas y responsable de presentar el Congreso.

La inauguración corrió a cargo de D. Luis Simó Moreno, Subdirector de Programas del Instituto de la Mujer y para la igualdad de oportunidades en representación de Dña. Soledad Murillo de la Vega, Secretaria de Estado de igualdad, Dña. Katharina Miller, Presidenta de la European Women Lawyers Association (EWLA) y Dña. M^a Luisa de Contes, Secretaria General del Grupo Renault en España, Directora General de Responsabilidad Social Corporativa y Directora de la Fundación Renault para la Inclusión y la Movilidad Sostenible, Abogada inscrita en el "Barreau de Paris".

Las mesas que conformaron el Congreso fueron: "El acceso de la mujer a los puestos de decisión societaria en condiciones de igualdad"; "Normas y propuestas de la Unión Europea"; "Realidad y marco regulatorio en España (I)"; "Realidad y marco regulatorio en España (II)"; "Buenas prácticas: Buen gobierno corporativo e igualdad de género"; "Realidad y tendencias en Alemania, Italia y Francia"; "Realidad y tendencias en el Reino Unido y otros países europeos"; y la última mesa, "Una mirada al Gobierno corporativo e igualdad de género en Latinoamérica".

Para más información pulse en el siguiente enlace:

[https://www1.uah.es/pdf/noticias/igualdad/docs/programa_congreso_gobierno_corporativo_e_igualdad_de_genero_\(1\).pdf](https://www1.uah.es/pdf/noticias/igualdad/docs/programa_congreso_gobierno_corporativo_e_igualdad_de_genero_(1).pdf)